



41. Böblinger Stadtfest mit verkaufsoffenem Sonntag

Sommer – Sonne – gute Laune pur! Warum in die Ferne schweifen – wenn das Gute liegt so nah! Von Freitag, 5., bis Sonntag, 7. Juli 2024, ist es wieder soweit: Zum 41. Mal genießen Gäste aus nah und fern beim Böblinger Sommerhighlight unbeschwerte Stunden in der Böblinger Altstadt. Auf dem Marktplatz, dem Pestalozzihof und am Elbenplatz werden die Böblinger Vereine, Geschäfte, Gastronomen und eine Vielzahl an Bands ein reichhaltiges Programm präsentieren.

Traditioneller Fassanstich

Auch in Böblingen darf der Fassanstich durch Oberbürgermeister Dr. Stefan Belz nicht fehlen, diesmal am Pestalozzihof. Am Freitag, 5. Juli 2024, um 19.30 Uhr wird nach großer Vorbereitung unzähliger Mitwirkender unter der bewährten organisatorischen Leitung der Congress Center Böblingen Sindelfingen GmbH (CCBS) das Böblinger Stadtfest eröffnet.

Nach dem Fassanstich spielt ab 20.00 Uhr die Band „Strings unplugged“.

Garantie für Gaumenfreuden

Zeit für einen Ausflug ins Schlemmerparadies: Sowohl professionelle Gastronomen und Caterer als auch Böblinger Vereine mit ihren landestypischen kulinarischen Köstlichkeiten sorgen für vielfältige Spezialitäten aus aller Welt. Es gilt, ausgiebig zu probieren und zu genießen!

Die beliebte Genuss- und Erlebnismeile in der Oberen Poststraße ist aufs Neue Treffpunkt für die ansässigen Wirt*innen.

Stöbern und Schätzchen finden

Auf dem großen Flohmarkt entlang des Oberen Sees ist am Samstag und Sonntag das eine oder andere Schätzchen zu finden. Was frau*man eigentlich nicht gebraucht hätte, aber eine unmittelbare Freude berei-

tet, lohnt einen Spontankauf.

Der parallel stattfindende Krämermarkt in der Unteren Poststraße und der Marktstraße bietet ein buntes Angebot der unterschiedlichsten Waren: Von Haushaltswaren bis zu Textilien und Süßigkeiten reicht die Bandbreite des Sortiments.

Festhöfe Marktplatz und Pestalozzihof

Zwei Bühnen mit laufendem Programm von 13.00 Uhr bis zum späten Nachmittag lassen keine Längeweile aufkommen. In einem Potpourri von Musik, Tanz, Akrobatik bis hin zu sportlichen Aktivitäten zeigen die Böblinger Vereinigungen und Schulen ihr Können und unterhalten die Gäste. Am Abend sorgen verschiedene Bands für gute Stimmung.

Lakeside Open Air und Kirmes Park

Bereits seit elf Jahren ist das Lakeside Open Air am Elbenplatz fester Bestandteil



Lebendig und bunt wird es beim Stadtfest wieder zugehen.
Foto: Frank Dettenmeyer

des Stadtfestes. Zur guten Live-Musik gibt es frische Grillspezialitäten mit eisgekühlten Cocktails und alkoholfreien Getränken unter einer Schirmbar. Die Bewirtung übernimmt der Verein Grün-Weiss Böblingen e. V., der ebenso für die Organisation des Kirmes-Parks zwischen Elbenplatz und Kongresshalle am Unteren See verantwortlich ist. Hier finden zahlreiche Angebote für die ganze Familien statt.

Verkaufsoffener Sonntag

Am verkaufsoffenen Sonntag wird das Einkaufen einmal mehr zum besonderen Erlebnis. Neben einladenden Angeboten und Aktionen der teilnehmenden Geschäfte und Gewerbetreibenden organisiert das Stadtmarketing Böblingen gemeinsam mit den Einzelhändler*innen der Innenstadt ein attraktives Programm.

Junges Böblingen

Ausstellung: Kunstvolle Zeitreise am Böblinger Schloßberg

Seit Februar 2024 setzen sich verschiedene Generationen – Kinder und Jugendliche der DAT-Kunstschule und Senior*innen des Hauses am Maienplatz – mit dem Thema „Ausgrabung Schloßberg“ in vielfältiger Weise auseinander. Zur Ausstellungseröffnung am Donnerstag, 20. Juni 2024, um 15.00 Uhr im Foyer des Neuen Rathauses lädt die DAT-Kunstschule Böblingen nun herzlich ein.

Auf dem Schloßberg sollen Bildung und Kultur zusammengeführt werden – mit einem Neubau für die Musik- und Kunstschule, Räumen für Gastronomie, Vereine und Veranstaltungen sowie Freiräumen mit Blick über die Stadt.

Vor einer Veränderung des Schloßbergs müssen durch eine archäologische Grabung Funde und Befunde geborgen und dokumentiert werden. Ziel ist es, das historische Erbe Böblingens zu untersuchen und für die Nachwelt zu erhalten.

Die DAT-Kunstschule Böblingen hat in einem Projekt diese Grabungen begleitet und präsentiert nun die Ergebnisse:

Schlösser aus Pappkarton

Die Kinder des Kunstspielplatzes im Alter von drei bis sieben Jahren unter der Leitung von Milada Böhm fragen: „Staub und Stein – Was mag am Schloßberg in der Erde sein?“ Sie fertigten



Foto: DAT-Kunstschule

fantasievolle Schlösser aus Pappkarton und arbeiteten mit Gips, Hammer und Meißel.

Foto-Collagen

Die Jugendlichen des Jugendateliers im Alter von zehn bis 15 Jahren unter der Leitung von Lisa Dorf-schmid verstehen es als Auftrag: „Aus den Ruinen

vergängerer Tage erhebt sich die kreative Jugend, die diesem Ort neuen Glanz verleiht.“ Sie kreieren Luftschlösser der Zukunft aus Foto-Collagen und beschäftigten sich mit Virtual Reality und Graffiti Scetch.

Bilder in Aquarell- und Mischtechniken

Die Senior*innen vom Haus

am Maienplatz unter der Leitung von Susanne Prescher erschufen ihre Arbeiten unter dem Titel „erlebt – erlesen – erfahren“. Sie gestalteten Bilder in Aquarell- und Mischtechniken sowie unterschiedlichen Materialien.

Ausstellung im Neuen Rathaus

Die Ausstellung ist während der regulären Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen. Die Ausstellung wird bis 3. Juli 2024 zu sehen sein. Danach zieht die Ausstellung in die Musik- und Kunstschule, Herrenberger Straße 31, und kann dort auch während der regulären Öffnungszeiten bis Dezember besucht werden.